

Basler Weinmesse 2009

Vom 24. Oktober bis 1. November 2009 waren wir an der Basler Weinmesse vertreten und präsentierten unsere Produkte fürs perfekte Weinklima. Dazu gehörten Weinklimaschränke von EuroCave, Weingestelle und Klimageräte um ganze Keller zu kühlen.



Der grosse "kleine" Renner:

„La Petite“



Der neue "La Petite" wurde mit einem Kompressor zur Kühlung ausgestattet und ist mit Full-Glastüre und Glasabdeckung erhältlich, was ihn optisch sehr attraktiv macht. Die Bedienung ist sehr einfach via Touch-Screen an der Glastüre. Es können 2 unabhängige Temperaturen eingestellt werden, zur gleichzeitigen Temperierung von Rot- und Weisswein. Sollte mal eine Flasche nicht ganz konsumiert werden, können Sie bis zu 2 Flaschen vakuumieren.

Die Neuheiten:

Der Premiere 101

Für 100 Flaschen zu einem attraktiven Preis von unter Fr. 2'000-- ist der 1-Temperaturzonen-Schrank das Optimum für Ihre Weinlagerung.

Der Dual-Zone S290

Der 2-Zonen-Klimaschrank aus der Reihe Professional mit fixer Unterteilung der 2 Temperaturzonen eignet sich ausgezeichnet für die Gastronomie. Zur optimalen Temperierung von jeweils ca. 80 Rot- und 80 Weissweinen.

Wir blicken auf eine sehr erfolgreiche Weinmesse zurück mit vielen Kundenkontakten. Bis zum nächsten Jahr. Auf Ihr Wohl.